



DSLAM non joignable(s) :

1

[Le 4 mai 1904, les Américains s'attaquent aux travaux de construction du Canal de Panama et les termineront 10 ans plus tard. La première tentative avait eu lieu en 1880 sous l'initiative de Ferdinand de Lesseps mais avait fini par échouer, faute de moyens et en raison des conditions extrêmement difficiles. Des travaux d'élargissement ont débuté en 2007 et s'achèveront en 2014 pour offrir un passage à des navires de plus gros tonnage...

FRIDAY NEWS

Bouygues Télécom & Darty

40 millions d'euros viennent d'être mis sur la table par Bouygues pour racheter la partie Télécoms Darty et mettre la main sur ses 300 000 abonnés.

Cet opérateur était resté, malgré cinq années de présence dans le secteur ADSL haut débit via le réseau Numéricable un acteur relativement modeste.

Tout comme l'est toujours le géant du BTP avec ses 1,3 millions d'abonnés, loin derrière Free/SFR (environ 5 millions) et, bien sûr, France Télécom.

Free Mobile n'est évidemment pas pour rien dans ce redéploiement qui se double d'un accord de distribution avec le champion de l'électronique grand public.

Cet accord prévoit la commercialisation des offres fixes et mobiles de Bouygues dans les 226 magasins que compte Darty et la prise en charge des activités de service après-vente.

Courant mars, Bouygues avait annoncé un plan de réduction de ses coûts d'environ 300 millions d'euros l'an et un recul de 10 % de son chiffre d'affaires.



Pas de salut sans le Net pour les Français!

Selon une récente étude quantitative menée par OTO Research auprès d'un échantillon représentatif de 400 internautes de 18 à 64 ans, 75,8 % des Français répondent « non ! » à la question suivante : « seriez-vous capable de vivre sans Internet ? » Et l'institut de penser que le Net et ses déclinaisons, dont les réseaux sociaux, sont en passe de s'imposer comme le média préféré de plusieurs générations de Français. Une révolution est en marche.



Sam durcit le ton

Nous en avons déjà parlé... Le *Cyber Intelligence Sharing and Protection Act* (CISPA) vient d'être adopté hier par la Chambre des représentants par 248 voix pour et 146 contre. La mobilisation civile n'y a rien fait et sans doute cette décision confortera-t-elle les défenseurs d'un contrôle du Web en Europe dans leur choix.

Pour rappel, cette loi qui cherche à contrer les cyber-menaces prévoit un partage de fichiers entre les entreprises et le gouvernement. L'administration Obama s'était opposée en avril au projet estimant qu'il sapait la confiance du public envers Internet et les gouvernants.

C'est la défection de 42 représentants démocrates qui a rendu possible cette adoption, preuve que le débat sur le contrôle des informations circulant sur la toile clive au-delà des oppositions politiques classiques.



Sources : La Tribune, Libération, Aujourd'hui en France, les Echos.

 http://twitter.com/L_ADUF

 <http://www.facebook.com/Association.des.Utilisateurs.de.Free>